

Jecke Tön' in Stadt und Land

Der Karneval steuert auf seinen Höhepunkt zu. Doch bevor die Wagen beim Rosenmontagszug rollen und am Veilchendienstag der Bacchus beerdigt wird, stehen noch eine Menge närrischer Veranstaltungen auf dem Programm.

Damit Sie einen Überblick haben, wo überall gefeiert wird, haben die Kolleginnen und Kollegen der Stadtspiegel-Redaktionen einmal die zahlreichen Veranstaltungen stadtauf, stadtab zusammengefasst.

Aber bevor sie auf Reisen gehen. Unseren Bollerwagen-Umzug nicht vergessen, der am Sonntag um 11 Uhr an der Luciuskirche beginnt.

Haben Sie Ihren Karren schon beladen?



„Karneval macht Spaß“, finden die Mädchen aus der Junior-Garde der KG „Völl Freud“. Am Samstagabend bei der Gala-Sitzung ihrer Gesellschaft im „Hesperkrug“ gab es großen Applaus für ihre schwungvollen Tänze. Mehr über die Sitzung erfahren sie im Innenteil. Dort verraten wir auch, wo überall in der Stadt Helau-Rufe erklingen. **Foto: Ulrich Bangert**